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ATA DA DÉCIMA QUINTA SESSÃO 

ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍO-

DO DA SÉTIMA LEGISLATURA, 

REALIZADA ÀS DEZESSETE HO-

RAS E TRINTA MINUTOS DO DIA 

TRINTA DE SETEMBRO DE DOIS 

MIL E DEZENOVE. PRESIDÊNCIA 

DO VEREADOR LUIZ CARLOS 

BARBIERI............................................... 

 
 

Aos trinta dias do mês de setembro do ano de 

dois mil e dezenove, às dezessete horas e trinta minutos, reuniu-se a Câmara Ordinaria-

mente. Dando início aos trabalhos Senhor Presidente, solicitou a Secretária que verifi-

casse a presença dos Senhores Vereadores. Havendo número legal, em nome de Deus, o 

Presidente abriu os trabalhos da Décima Quinta Sessão Ordinária do ano de dois mil e 

dezenove e em seguida convidou a Vereadora Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazol-

li, para ler um versículo da Bíblia. A Sessão prosseguiu com a discussão e votação da 

Ata da Décima Quarta Sessão Ordinária do Terceiro Período da Sétima Legislatura rea-

lizada no dia nove de setembro de dois mil e dezenove e da Ata da Nona Sessão Extra-

ordinária do Terceiro Período da Sétima Legislatura realizada no dia dezesseis de se-

tembro de dois mil e dezenove, que foram aprovadas por unanimidade. Em ato contí-

nuo, o Presidente solicitou a Secretária que fizesse a leitura do Expediente...................... 

 

................................................................. EXPEDIENTE................................................. 

Moção nº 002, de 27 de setembro de 2019, de autoria do Vereador Israel Stauffer Scher-

rer, a 3ª Cia – 8º Batalhão da Polícia Militar – São Domingos do Norte/ES, em nome de 

seu Comandante, Sr. Capitão Anderson Simonassi Faria, pela dedicação e zelo pelo seu 

trabalho. “Às Comissões”.................................................................................................... 

Indicação nº 036/2019, de 25 de setembro de 2019, de autoria do Vereador Israel Stauf-

fer Scherrer, “Solicitando que seja providenciada a reabertura e cascalhamento da estra-

da do Córrego Alcino, mais precisamente na propriedade do Senhor Aurélio Feregeti”. 

„Encaminhe-se‟.................................................................................................................... 

Indicação nº 037/2019, de 25 de setembro de 2019, de autoria do Vereador Israel Stauf-

fer Scherrer, “Solicitando que seja providenciada a reabertura e cascalhamento da estra-

da do Córrego Dúvida, mais precisamente na propriedade do Senhor Luiz Carlos Zam-

baldi (perto da residência do Senhor Neldivo Batista de Souza)”. „Encaminhe-se‟........... 

Indicação nº 038/2019, de 25 de setembro de 2019, de autoria do Vereador Israel Stauf-

fer Scherrer, “Indicando a necessidade de adquirir uma área para a construção de um 

campo de futebol, de uma quadra poliesportiva e de um campo de bocha no Córrego 

São Francisquinho”. „Encaminhe-se‟.................................................................................. 

Indicação nº 039/2019, de 25 de setembro de 2019, de autoria do Vereador Israel Stauf-

fer Scherrer, “Indicando a necessidade de realizar a abertura de poço artesiano no Bairro 

Sidney Fortuna, nas proximidades da captação de água”. „Encaminhe-se‟........................ 
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Indicação nº 040/2019, de 26 de setembro de 2019, de autoria do Vereador Leonel Me-

neguite, “Solicitando que seja viabilizada a instalação da Delegacia de Polícia Civil em 

nosso Município”. „Encaminhe-se‟..................................................................................... 

Indicação nº 041/2019, de 26 de setembro de 2019, de autoria do Vereador Leonel Me-

neguite, “Solicitando que seja viabilizada a instalação do Posto de Atendimento do Car-

tório Eleitoral em nosso Município”. „Encaminhe-se‟........................................................ 

Indicação nº 042/2019, de 26 de setembro de 2019, de autoria do Vereador Leonel Me-

neguite, “Solicitando que seja providenciada a instalação de uma caixa d‟água com ca-

pacidade para 15.000 litros no Bairro Cris”. „Encaminhe-se‟............................................. 

Indicação nº 043/2019, de 26 de setembro de 2019, de autoria do Vereador Leonel Me-

neguite, “Solicitando que seja providenciada a instalação de mais uma caixa d‟água com 

capacidade para 15.000 litros no Bairro Cristo Rei”. „Encaminhe-se‟................................ 

Ofício nº 118/2019 – GP, de 12 de setembro de 2019, do Excelentíssimo Senhor Prefei-

to, Pedro Amarildo Dalmonte, encaminhando a relação de Servidores da Prefeitura, bem 

como exonerações e admissões conforme cláusula décima terceira do Termo de Ajus-

tamento de Conduta. “Ciente”............................................................................................. 

Of. Circular ASCAMES nº 033/2019 – GP, de 10 de setembro de 2019, do Diretor Pre-

sidente da Associação das Câmaras Municipais do Estado do Espírito Santo, Sr. Wilton 

Minarini de Souza Filho, encaminhando convite para a Solenidade de apresentação do 

Programa “Capacitar para Legislar”, que será implantado nas dez microrregiões do Es-

tado. “Ciente”...................................................................................................................... 

Ofício nº 085/2019, de 01 de outubro de 2019, do Secretário Municipal de Saúde de São 

Domingos do Norte, Antônio Ângelo Moschen, solicitando apoio para que no dia 07 de 

outubro de 2019, as funcionárias da Câmara Municipal participem do Dia Rosa, que 

será realizado no Auditório da Prefeitura, das 8 às 11 horas. “Ciente”............................... 

Relatório da Unidade Seccional de Controle Interno deste Legislativo Municipal refe-

rente ao mês de agosto do corrente ano para análise e posterior publicação, encaminha-

do pelo responsável pela Unidade Seccional de Controle Interno. “Ciente”...................... 

Comunicado do Deputado Federal, Evair Vieira de Melo, sobre as medidas a serem to-

madas em vista do novo marco regulatório do saneamento básico. “Ciente”..................... 

Convite do Governo do Estado do Espírito Santo, para participar do lançamento do 

Consórcio Público Capixaba de Compras Governamentais, Abertura das inscrições do 

8º Congresso de Gestão de Cidades e do Lançamento do Prêmio Boas Práticas: Senador 

Gerson Camata, no dia 30 de setembro, às 10 horas, no Palácio Anchieta, Vitória/ES. 

“Ciente”...............................................................................................................................  

Convite da Comissão Especial – Reforma Tributária da Câmara dos Deputados, para 

participar do Seminário Regional sobre o tema “Reforma Tributária (PEC 45/19), no dia 

04 de outubro, às 9 horas, na Assembleia Legislativa, Vitória/ES. “Ciente”......................  

Convite da Assembleia Legislativa do Estado do Espírito Santo, para participar da Au-

diência Pública: A importância do Legislativo Municipal na Segurança Pública, no dia 

30 de outubro, às 14 horas, na Assembleia Legislativa, Vitória/ES. “Ciente”....................  
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Convite da Prefeitura Municipal de São Domingos do Norte e da Secretaria Municipal 

do Trabalho, Assistência e Desenvolvimento Social, para participar das atividades refe-

rentes a Semana da Terceira Idade, dos dias 18 a 27 de setembro de 2019. “Ciente”........ 

 

..................................................................TRIBUNA LIVRE........................................... 

ANTÔNIO ÂNGELO MOSCHEN: Queria cumprimentar o Presidente da Casa, Vere-

ador Luiz Carlos Barbieri, e assim cumprimentando todos os demais Vereadores, cum-

primento também os funcionários da Câmara Municipal, o nosso Prefeito Municipal, 

Pedro Amarildo Dalmonte, os policiais militares, a assistência presente, a Neuza, repre-

sentando os Agentes de Saúde, funcionária exemplar que faz parte do quadro da nossa 

Secretaria. Convidei os Vereadores para participarem da Prestação de Contas, o Verea-

dor Luiz participou um pouco, o Vereador Leonel participou e hoje a Vereadora Larissa 

não estava presente, então vou puxar sua orelha. Hoje foi um dia muito tumultuado e 

estou até sem condições de subir nessa tribuna, pois morreu uma pessoa, outra enfartou, 

outro no Córrego Braço do Sul que tivemos que chamar a Policia Militar para ajudar, 

outro se acidentou em Barra de São Francisco, enfim, foi muito tumultuado e também 

tinha a reunião do Conselho, a sorte que tenho uma coordenadora excelente, que é a 

Barbara, e ela ajudou a coordenar aqui e fiquei na reunião do Conselho, depois ela pre-

cisou sair da reunião e ir lá ajudar, para poder levar esse menino para Vitória. Então 

queria agradecer o trabalho que a Barbara vem desenvolvendo no Município. Neuza, 

pode ficar tranquila que a Vereadora Larissa não vai levar a Bárbara para São Gabriel 

da Palha, pois, quem está querendo levar é a Vereadora Larissa. Sobre a Prestação de 

Contas queria dizer resumidamente que temos dois milhões e quinhentos mil reais em 

conta, mas desse valor quinhentos mil reais são de emendas parlamentares e temos que 

redefinir como vamos gastar esse dinheiro, para não fazer como fizeram no passado 

onde compraram uma autoclave e agora, acredito, que está vencendo o período e vamos 

fazer um termo de doação para o Hospital de São Gabriel, pois não vou gastar dinheiro, 

estou dizendo eu, mas é eu e o Prefeito, não vamos gastar dinheiro de qualquer forma 

porque tem quinhentos mil reais lá. Infelizmente, esse dinheiro pedimos para a realizar a 

construção, mas não saiu para a construção, então, vamos discutir com a equipe técnica 

e aceitamos sugestões da Câmara Municipal de como gastar esse dinheiro. Queria colo-

car também que parece que ontem ou hoje reabriu o Hospital de São Gabriel da Palha, 

penso que temos que discutir ou no Consórcio CIM Noroeste ou no CRE em Colatina 

como os Municípios de São Domingos do Norte, Vila Valério, Águia Branca, Governa-

dor Lindenberg, podem redistribuir a nossa PPI, porque eles, como é uma empresa que 

ganhou, já disseram que vão atender só a população de São Gabriel da Palha, não vai ter 

internamento, nem cirurgia e outras coisas, acho que temos que discutir com os Municí-

pios e com a empresa que ganhou para fazermos esse serviço no Hospital de São Gabri-

el da Palha, acredito que é o momento de reunir os Prefeitos Municipais, Secretários 

Municipais de Saúde, Vereadores e abrir essa discussão, estou levantando isso hoje por-

que para nós é importantíssimo, não queremos saber se vão usar aquilo para politica, 

não sei o que vão fazer, mas o que interessa para nós é dar um atendimento de qualidade 

para a população, não só de São Domingos do Norte, mas, de toda região, São Gabriel 

da Palha está muito próximo de São Domingos do Norte. Queria colocar também que 

estamos convidando as pessoas para esse mês de outubro, que é o Outubro Rosa, man-

damos o convite, pois vai ter várias atividades no Município e que até o dia vinte e cin-

co terminamos o Posto de Saúde do Córrego Braço Sul, pelo que vi lá hoje para o dia 
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vinte, vinte cinco, terminamos e inauguramos, iniciou-se também o Posto do Córrego 

São Francisquinho. Era isso que queria colocar, como estamos dividindo o tempo, que-

ria agradecer esse tempo e dizer para os Senhores Vereadores que estamos à disposição, 

um abraço para todos, que Deus nos abençoe, hoje muitas igrejas cristãs comemoram o 

Dia Mundial da Bíblia, e para aguentarmos a área da Saúde só se apegarmos à Bíblia, 

pois às vezes nem remédio dá jeito, Vereadora Sonia, o seu marido já trabalhou lá e 

sabe o que é aquilo lá, não é fácil, mas assumimos e as pessoas tem que trabalhar por 

amor, pois se for por salário às pessoas não ficam. Um abraço e boa noite a todos........... 

ANDERSON SIMONASSI FARIA: Boa noite a todos, nesse momento gostaria de 

cumprimentar a Mesa Diretora na pessoa do Presidente e com a sua permissão dar início 

a minha fala, cumprimentar também o Prefeito Municipal, Senhor Pedro Amarildo 

Dalmonte, nosso amigo, tenho acompanhado o seu trabalho na cidade, à frente do Mu-

nicípio e parabeniza-lo pelo trabalho que vem realizando aqui, também na pessoa do 

Prefeito Municipal cumprimento os demais funcionários da Prefeitura Municipal. Hoje 

a minha fala em primeiro momento é para agradecer essa Moção de Aplausos que foi 

proposta e aprovada por essa Câmara Municipal e dizer para os Senhores Vereadores 

que na verdade represento aqui uma Companhia de Polícia com setenta e cinco polici-

ais, é honroso para mim vir  falar desse trabalho pois é um sacerdócio ser Policial Mili-

tar, diuturnamente meus policiais que são heróis de todo dia, que enfrentam dificuldades 

na rua em prol de trazer algo melhor para a sociedade, acredito que essa Moção de 

Aplausos vem coroar um trabalho que iniciou em dezembro quando vim para o Municí-

pio e fomos conhecendo os munícipes, as autoridades e viemos desenvolvendo o traba-

lho. Tenho que falar de um trabalho que teve destaque, a Operação Safra de Café 2019, 

essa sim teve destaque, pois anos após anos percebemos que os números eram desfavo-

ráveis e esse ano alinhado com a Secretaria Estadual de Segurança Pública foi lançado 

um grande programa em que o Município foi contemplado com uma guarnição, traba-

lhos e rotas definidos para que pudéssemos ter um olhar diferenciado para a população 

rural. Esse trabalho iniciou antes mesmo da colheita, com reuniões que foram feitas, 

junto com a população rural e com os proprietários rurais, definimos em reuniões alguns 

cadastros que iriam ser feitos com funcionários, com a mão-de-obra bruta que vem de 

outros Municípios e que por vezes encontramos dificuldades com essas pessoas, por não 

conhece-las, então foi realizado o cadastro de algumas pessoas, alguns proprietários 

rurais e com base nessas reuniões trouxeram- nos, através de denuncias, informações de 

pessoas suspeitas que já estavam instaladas nas suas propriedades trabalhando, o traba-

lho foi feito de forma sutil e conseguimos pinçar essas pessoas problemáticas de outros 

Estados que estavam circulando por aqui, foragidas da justiça que estavam no meio de 

pessoas que realmente vieram para trabalhar. Foi realizado um trabalho bacana que ini-

ciou de fato no dia trinta de abril, com operações da patrulha rural, que tem o colega, 

Sargento Israel, representando os quatro policiais que desenvolveram esse trabalho, que 

na sua fala poderá passar melhor alguns dados e esse trabalho não foi somente o patru-

lhamento ostensivo, mas, foi uma aproximação voltada para a comunidade rural, visita 

no local, adentrando nas propriedades, conhecendo cada um, mapeando as rotas de fuga 

que se por ventura ocorresse algum determinado tipo de crime, dando tranquilidade, 

visitando e mostrando a presença da PM no interior. Logicamente que durante o percur-

so, várias operações, que chamamos de cercos táticos, eram realizadas em locais de ro-

tas definidas pontuais, em horários diferenciados, além das rotineiras, blitz de transito, 

onde conseguíamos identificar e orientar muitos, até os produtores, que muitas vezes 

precisavam fazer o transporte das suas cargas de café, de secador para secador, para a 
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venda, conseguimos inclusive identificar pontos de fragilidade dos produtores na hora 

de fazer o pagamento, onde eles realizavam nas sextas-feiras os acertos que tinham que 

fazer e por vezes em tempos anteriores eram alvos e conseguimos dar uma presença 

maior, orientando também sobre a questão de alternância de horários para o acerto de 

contas e conseguindo assim evitar vários problemas. Após a colheita, ou seja, dia quinze 

de setembro, encerrou a nossa Operação Safra, mas o policiamento rural não se encer-

rou, pois percebemos a necessidade e foi inclusive interpelado pelo nosso amigo, Vere-

ador Israel, com relação à permanência do patrulhamento rural, disse que a operação 

estava encerrando e certamente findando a Operação, findaria também o policiamento, 

mas diante da necessidade e do clamor da comunidade rural foi mantido o policiamento 

até porque percebemos que parte daquela mão-de-obra que veio para o Município para 

trabalhar, acabou permanecendo, então, continuávamos tendo a necessidade de manter o 

policiamento para fazermos aquelas intervenções na zona rural. Colocar para os Senho-

res que é com grande satisfação que venho expor esse trabalho, esse trabalho de polici-

amento rural faz parte de vários outros trabalhos que desenvolvemos no Município. E 

para finalizar destaco outros trabalhos que desenvolvemos no Município, entre eles, o 

cerco tático dentro do Município, onde fazemos várias abordagens de identificação e 

tentamos identificar elementos suspeitos que por ventura passam pelo Município e que-

rem ousar a fazer a prática de algum crime. Agradeço mais uma vez, aos Senhores Ve-

readores que aprovaram essa Moção de Aplausos e dizer que estou muito grato em no-

me do Comando do Batalhão, venho trazer essas informações e me colocar a disposição 

para o que os Senhores precisarem. Muito obrigado........................................................... 

ISRAEL CARLOS SOUZA: Boa noite a todos, cumprimento a Mesa na pessoa do 

Presidente, Senhor Luiz Carlos Barbieri, Prefeito Municipal, demais Vereadores e con-

forme já foi falado pelo Comandante da Companhia que a nossa função aqui hoje é mais 

de agradecimento, ele fez um apanhado geral de como funcionou o trabalho e aqui te-

mos os números. Conforme foi falado, iniciamos em março as reuniões com as Associa-

ções de Moradores, produtores rurais, começamos o trabalho da colheita com os produ-

tores, que foi de abril e terminou em agosto, porém o nosso cronograma foi até quinze 

de setembro, mesmo assim, conforme falado, pela demanda e pelo pedido do Vereador e 

da população rural, apesar que na estrutura da Polícia isso demanda homens, demanda 

mais tempo, mas conforme falado pelo Capitão vamos manter, se tudo correr bem, 

emendar já para dois mil e vinte, foi um sucesso, não tivemos ocorrências de vulto, de 

furto teve uma só, lá no Córrego Dumer, na verdade, foi no Córrego São Paulo da Cruz, 

uma saca de café que foi roubada em um dia e no outro já foi recuperada. Então, pelos 

números que a Polícia Militar, pois a mesma trabalha com números, ocorrências, solici-

tações de registros, só teve essa ocorrência na área rural, isso, devido a esse trabalho de 

acompanhamento, reuniões e conforme o Capitão falou, tivemos durante esse período, 

vou trazer os números para os Senhores, sete ocorrências de visitas tranquilizadoras, 

quando há uma ocorrência de vulto, de furto ou problema de violência doméstica, no 

caso da minha equipe que é da área rural, vamos lá e fazemos essas visitas, gerando 

essas ocorrências; tem um documento que foi encaminhado aos Senhores, foram oito-

centos e cinquenta e oito pontos base, ponto base é aquele que visitamos os patrimônios, 

distritos, o comércio. O detalhe desse policiamento, pois fizemos, tem o Vereador Cle-

ber, Vereadora Sonia, também nas escolas, porque, não tem uma patrulha escolar espe-

cifica no Município, aqui na cidade, devido também ao numero reduzido de efetivo, a 

falta de demanda de pessoal, então, dentro da cidade a viatura diária faz as visitas nas 

escolas e na área rural sentimos essa necessidade, não só de olhar a questão da colheita, 
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mas, também, fazer essa parceria, essa semana estivemos na escola da professora e Ve-

readora Sonia. Deixar aberto de antemão, para os Vereadores, independente que seja na 

zona rural, independente que seja em relação a colheita, alguma atividade, alguma coisa 

que possa envolver a Policia Militar, caso os Senhores e Senhoras necessitem, estamos à 

disposição para estarmos fazendo essa parceria com os Senhores. Então foram oitocen-

tos e cinquenta e oito pontos no total de cento e três boletins gerados, conforme o Capi-

tão disse as abordagens em pontos específicos, além dos cercos, foram vinte e oito ôni-

bus abordados, entre motos e carros mil duzentos e sessenta e cinco, caminhões duzen-

tos e dezoito, trinta e dois taxis, duas mil setecentos e oitenta e três pessoas abordadas e 

outros veículos, que compreendem motociclo, quadriciclo, trator na área rural foram 

três, foram feitos onze autos de infrações e quatro pessoas conduzidas, justamente essa 

do furto, dois mandados de prisão e um mandado da Lei Maria da Penha, esses manda-

dos de prisão, conforme o Capitão falou foi em decorrência dessa parceria e esperamos 

que nesse ano de dois mil e vinte ela se estreite mais, porque? Porque essa ficha que foi 

entregue pela Polícia, muitas vezes, o produtor rural, acredito que a grande maioria dos 

Senhores são produtores rurais, então, poderão estar orientando os colegas, ficam um 

pouco que receoso de passar dados, nomes, achando que é questão de fiscalização, mas 

o nosso papel é mais nessa questão da segurança dos Senhores, familiares, amigos, e foi 

devido a essa parceria e desse cadastro que fizemos, que o produtor foi lá pegou o no-

me, os dados da pessoa, que muitas vezes vem de Minas Gerais, Bahia, tivemos casos 

de Pernambuco aqui na região, então nessa parceria as pessoas passam para nós o nome, 

os dados da pessoa e olhamos no sistema e vemos se tem alguma coisa em desfavor para 

poder aquele que tem má intenção ou está rondando a área mal intencionado já evita o 

cometimento de crime e que possamos no próximo ano ter uma colheita igual ou melhor 

do que a desse ano, que como falamos foi um sucesso, sem problemas, sem ocorrência 

de vulto e temos só que agradecer aos Senhores e Senhoras. Muito obrigado.................... 

 

................................................................ORADORES ...................................................... 

SONIA MARIA BARBOSA TREVIZANI (PSDB): Boa noite a todos, Senhor Presi-

dente, Vice-Presidente, Primeira Secretária, todos que se fazem presentes. Primeiramen-

te o que me traz a Tribuna hoje é para deixar meu agradecimento ao Senhor Prefeito, 

Pedro Amarildo Dalmonte, ao Senhor Secretário Municipal de Saúde, pelos bons olhos 

que estão reformando o nosso Posto de Saúde, estava muito ruim, muito precário e 

agradecer de coração em nome da comunidade, porque, estamos todos bem atendidos, 

mas, com a reforma vai melhorar muito e dizer, Pedro e Moschen, que agradecemos de 

coração pelos seus olhos e carinho pela nossa comunidade, já é a terceira obra que o 

Senhor está fazendo, mexendo, reformou a Escola, reformou a quadra e agora o Posto 

de Saúde. A segunda coisa que me traz aqui é deixar gravado na Tribuna a respeito de 

uma professora que temos, o Sargento Israel esteve comigo, sexta-feira passada, dia 

vinte e um, no dia da árvore, e temos uma professora chamada Daniela e que realizou 

um projeto muito bonito, muito lindo, ela foi até escolhida, vai para Vitória, não sei se 

vai ganhar, mas foi escolhida, sobre a captação, fez um projeto, desenvolveu o mesmo, 

onde ela capta a água da chuva para molhar a horta dela, então, só queria passar pela 

Tribuna e falar que é um projeto muito lindo, de encher os olhos, para quem tem os 

olhos virados para a Educação, sabe que é um bom projeto. A terceira coisa que me traz 

nessa Tribuna é dizer para o Senhor Prefeito Municipal que estou precisando dele, o 

Senhor sabe o quanto amo os animais e quanto cuido deles e não aguento mais tanto 
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cachorrinho lá em casa. Prefeito, estou fazendo uma indicação junto com o projeto, sei 

que não posso fazer projetos que gerem gastos, mas gostaria que o Senhor olhasse com 

bons olhos para mim, não sou só eu, Senhor Prefeito, vou encher essa Casa de Leis de 

pessoas que amam animais, pois, eles também estão me cobrando, falaram „Sonia, você 

é igual a mim‟, são muitas pessoas na rua, então vamos fazer um projeto, Senhor Prefei-

to, para estarmos castrando os animais, para estarmos cuidando, pois é muito triste, se 

tem uma pessoa que ama vocês com carinho é o animal, você pode bater nele agora e na 

mesma hora ele está lá balançando o rabo para você, não é igual ao ser humano que 

guarda raiva, mágoa, que diz „agora desforro‟ o animal não, então, gostaria que o Se-

nhor, Prefeito Municipal, olhasse de coração para isso. Apertando o Vereador Israel 

Stauffer Scherrer disse: Vereadora Sonia, obrigado pela aparte, quero complementar, 

Senhor Prefeito, a fala da Vereadora, que o Senhor possa ver realmente com carinho, 

pelas pessoas, pelos animais. Semana passada, presenciei um cachorro na rua da resi-

dência do Senhor Luiz Paim, correndo atrás das crianças querendo morde-las, tive re-

clamações, até procurei o Arcangelo Dalmazo, da Vigilância Sanitária, e ele disse que 

ali têm alguns cachorros que têm dado bastante problema, disse que já foi lá, já notifi-

cou a pessoa, então o que acontece? Hoje na rua que moro, temos dois animais que  

tratamos, cada morado joga um resto de comida, porque ficamos com dó, ficam na porta 

das nossas casas, quer dizer, os dali são vacinados porque são cadastrados no nome de 

um morador da rua, mas vamos ver esse projeto para acolher esses animais e dar um 

suporte as pessoas que andam nas ruas caminhando, idosos, crianças, vamos ver isso 

dai. Muito obrigado, Vereadora. Continuando a Vereadora Sonia Maria Barbosa Trevi-

zani disse: Senhor Vereador, acho assim, não sei o que podemos fazer, conseguir um 

projeto, acredito que tem um cachorro tem obrigação de cuidar, então, não sei como 

vamos fazer para estar oficializando que aquele cachorro é da pessoa, o que poderemos 

fazer, já estamos olhando um projeto onde iremos conseguir saber de quem é aquele 

cachorro, o morador tem que dar conta, o ser humano está muito cruel, pega solta na 

rua, pega hoje e amanhã fala que não quer mais, descartar , mas o animal fica procuran-

do o dono, correndo para lá e para cá, cada carro que passa fica olhando se não é o dono 

que está passando para ir embora, mesmo sendo abandonado, então, acredito, Senhor 

Prefeito, tem que ter uma pena nesse projeto, tem que doer no bolso, tudo tem que doer 

no bolso, quando doer no bolso o ser humano vai falar assim „não, não vou pegar por-

que se eu soltar tem a multa‟, pois, sou apaixonada pelos meus animais, amo de cora-

ção, se chutar brigo mesmo, hoje existem as leis que podemos estar cobrando. Então, 

Senhor Prefeito, sei que o Município tem um veterinário, não sei se vai dar conta ou se 

vamos ter que arrumar outro veterinário para fazer essas castrações, mas vou deixar o 

meu pedido e o projeto está praticamente pronto, na próxima Sessão estarei apresentan-

do a Indicação junto com o projeto e gostaria que o Senhor tivesse bons olhos assim 

como teve para a minha Comunidade até agora, pois, os animais merecem. Boa noite e 

muito obrigada..................................................................................................................... 

 

.................................................... LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS................................. 

LARISSA MARIELLEN DE PAULO POUBEL GAZOLLI (PSDC): Em nome do 

Presidente, quero cumprimentar todos os colegas Vereadores, funcionários desta Casa, 

em nome do Prefeito Municipal, cumprimento todos os presentes. Gostaria de iniciar, 

chamando a atenção de todas as mulheres para as ações do Outubro Rosa, que serão 

executadas aqui no Município, participem e que não seja somente nesse mês que tenha-
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mos zelo pela nossa saúde, pelo autocuidado, mas durante todo o ano, mas esse mês, 

que é o mês dedicado as mulheres vamos participar, apoiar essas causas, vamos nos 

tornar multiplicadoras, incentivando também outras mulheres para estar praticando esse 

mesmo cuidado. Aproveitando o ensejo, gostaria de parabenizar o Secretário Municipal 

de Saúde por todas as atividades que vem sendo realizadas na Secretaria Municipal de 

Saúde, mas, em especial o Outubro Rosa que tem esse olhar sensível, de cuidado pelas 

mulheres, parabéns por toda essa organização. Gostaria também de ressaltar essa impor-

tância, estivemos junto com o Prefeito, Pedro Amarildo Dalmonte e a Prefeita Munici-

pal de São Gabriel da Palha, Lucélia Pim Ferreira da Fonseca, discutindo a relação da 

PPI, entre os Municípios de São Gabriel da Palha e São Domingos do Norte, é uma PPI 

muito deficiente, considerando a nossa demanda de saúde, principalmente de urgência e 

emergência, a nossa PPI prevê cem atendimentos de urgência por ano no Hospital de 

São Gabriel da Palha e atendemos duzentos por mês, então, está muito falho, sabemos 

que a Coordenação do Estado não está aberta para essas mudanças, mas vamos nos 

atentar para isso, temos dados, temos base e agora com a abertura do Hospital é ainda 

mais importante essa discussão, essa articulação, visto que hoje foram abertos vinte lei-

tos e o Hospital tem capacidade instalada para oitenta leitos, Deus nos abençoe que te-

nhamos uma parte dessa para os atendimentos de São Domingos do Norte no Hospital 

São Gabriel. Gostaria de atentar, Secretário Municipal de Saúde, Antônio Ângelo Mos-

chen, sobre a questão da Bárbara, quero carrega-la sim, mas ela não quer ir, não quer ir 

pela admiração que ela criou pelo Município, quando falei com ela „vai que o Município 

é bom de trabalhar, você tem apoio, tem ferramenta, você tem uma equipe maravilhosa‟, 

ela veio insegura e hoje não quer ir embora, vocês deixaram ela apaixonada, além disso 

é o compromisso, é tão gratificando trabalhar com pessoas comprometidas, isso faz toda 

a diferença, mas, gostaria de chamar atenção, quando o Senhor disse que ela teve que 

parar tudo para olhar emergência, cadê o Coordenador de Emergência? A informação 

que temos é que ele faz o horário que quer e infelizmente, Prefeito, faz o horário que 

quer devido os seus estudos e emergência não é brincadeira, gostaria de parabenizar 

pela iniciativa de colocar enfermeiro a noite, pois, os técnicos não podem trabalhar sem 

supervisão e isso é um avanço muito positivo para São Domingos do Norte, visto que 

atendemos aqui esse perímetro da Rodovia inteiro para acidentes, a visão do enfermeiro, 

o acompanhamento do enfermeiro nisso é de extrema importância, então, isso é um 

avanço enorme para São Domingos do Norte, quem sabe daqui mais um tempo conse-

guimos colocar os médicos, como já conseguimos colocar aos sábados, mas gostaria de 

chamar atenção para isso, acho que uma pessoa que assume o cargo de Coordenação, 

ela não pode brincar, não pode se atrever a fazer os horários que lhe convém, mas para 

atender as necessidades da nossa comunidade, além da questão de emergência, de arti-

culação com os outros serviços, o serviço da Unidade precisa ser visto, chamar atenção 

também para o controle da frequência do ponto, também acho que isso precisa ser mais 

bem executado. Aproveitando ainda a pauta da Saúde, parabenizar os Agentes de Saúde, 

pois na sexta-feira, dia quatro, é o dia do Agente de Saúde, quero parabenizar pelo tra-

balho de vocês, a Saúde é uma árvore que produz muitos frutos, a raiz falamos que é 

Secretaria, as Unidades, mas, os nossos galhos são os Agentes de Saúde, então, esse 

alcance é muito importante, produz frutos maravilhosos, alcança as pessoas com infor-

mação, traz para eles também o serviço que o Município tem a sua disposição, então, 

esse trabalho de vocês é de muita relevância, estendo os meus parabéns a toda equipe, 

tive a oportunidade de trabalhar com a equipe do Centro, uma equipe maravilhosa, 

aprendi muito, doei muito e sei o tamanho de comprometimento que vocês têm, esten-
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do, então, para vocês também os parabéns. Gostaria de parabenizar o Capitão e o Sar-

gento pela fala dos Senhores é muito importante vermos essa transparência na apresen-

tação dos trabalhos realizados, aproveito para agradecer a visita que fizeram à confec-

ção de jeans no Córrego Catete, isso comprova que a Operação dos Senhores não para, é 

continua, gostaria de parabeniza-los por esse trabalho e o patrulhamento e apoio que 

deram no Campal do Morobá, foi muito bem organizado, o fluxo de carro, a frequência 

das pessoas naquele local foi muito bem acompanhado, gostaria de dar meus parabéns. 

Do mais, gostaria de chamar a atenção da população para a eleição do Conselho Tutelar 

do nosso Município que serão pessoas que vão colocar em prática os direitos das nossas 

crianças e adolescentes, é uma situação que requer todo o nosso cuidado e atenção, que 

todos possam ter muita sabedoria na hora fazer essa seleção e escolha. Boa noite a todos 

e boa semana........................................................................................................................ 

LEONEL MENEGUITE (MDB): Em nome do Presidente, cumprimento a Mesa, to-

dos os funcionários desta Casa, demais Vereadores e assistência presente. Vou abrir a 

minha fala, aproveitando que nosso Prefeito está presente fazendo algumas cobranças, 

algumas reinvindicações. Primeiramente falar sobre as minhas indicações, sobre a volta 

da Polícia Civil para o nosso Município, vai ser muito bom, porque as pessoas precisam 

se deslocar para outros Municípios para fazer os seus Boletins de Ocorrência, a Polícia 

Civil já esteve situada aqui no nosso Município e seria uma grande conquista para o 

nosso Município trazê-la novamente, isso é uma reinvindicação de muitos cidadãos. 

Sobre a indicação da caixa d`água no Bairro Cristo Rei, fiz uma indicação no começo 

do meu mandato, conversei pessoalmente com o Prefeito, inclusive na época que fiz 

essa indicação, tinha conseguido até a caixa d`´agua, só precisava do local para ser ins-

talada, mas, não foi feito até hoje, nem o lugar e nem a caixa d`água está instalada, en-

tão, peço para olhar com bons olhos pois esse pedido não é para mim e sim para a popu-

lação do Bairro Cristo Rei, fiz também uma indicação de instalação de mais uma caixa 

d`água no Bairro Cris, porque temos que prevenir as coisas para não acontecer o que 

está acontecendo em tempo de estiagem, tempo de seca como aconteceu há duas sema-

nas, quando a população do Bairro Cristo Rei ficou uns quatro dias sem água, a popula-

ção do Bairro Queiroz, também ficou uns quatro dias sem água, mas todos viram que fiz 

um ofício para o Prefeito, pedindo a ele que trocasse a bomba, como todos viram que 

ficou provado que o problema não era a falta de água, o problema era a bomba e isso foi 

provado, foi substituída a bomba, fiz o pedido na quarta-feira e na sexta-feira realizaram 

a troca, e de domingo até hoje, graças a Deus, não faltou água para ninguém, claro que o 

nível do rio está baixo, todos podem ver, a seca é muito grande, o nível do rio encontra-

se muito baixo, mas, o problema não era a falta de água e sim a bomba, e isso ficou 

provado, pois, quando trocaram a bomba o problema foi reduzido, porque um dia man-

davam água para o Bairro Cristo Rei, Bairro Caixa D`água, outro dia, mandavam para o 

Centro e para o Bairro Cris, mas o Bairro Cristo Rei ficavam sem água, o Bairro Quei-

roz também ficava sem água, então, não adianta o Diretor do SAAE pedir para econo-

mizar água, se não tinha água para economizar, como iriam economizar água se não 

tinha água, agora que era para estar passando o carro anunciando para economizar água, 

pois, agora tem água para economizar, é a mesma coisa que economizar dinheiro, você 

vai economizar dinheiro se tiver, se não tem como você vai economizar, não tem jeito, 

então, gostaria que olhasse não só as minhas indicações, mas as dos demais Vereadores 

também. Sobre a indicação do Vereador Israel de abrir um poço artesiano, todos aqui 

tivemos uma reunião no começo do mandato onde pedimos ao Prefeito, fomos aos pro-

prietários da vagem instalada no Bairro Sidney Fortuna para dar uma limpada na vagem, 
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abrir de um metro e meio a dois metros de profundidade, porque os Senhores podem ter 

certeza que hoje não estaria ocorrendo esse problema de falta de água, pois não precisa-

ria pegar água do Rio São Domingos, o Córrego do Café sempre teve um volume de 

água que sempre abasteceu o nosso Município, ali poderia ter um reservatório que guar-

dasse muita água, pois o que abasteceria de dia, a noite recuperava, pois é um rio que 

sempre abasteceu o nosso Município. Aproveitando a presença do nosso Prefeito, pedir, 

se puder, dar um esclarecimento do porque da construção daquela barragem na Serra da 

Mula, lá em baixo, porque não foi construída a barragem no Córrego do Café, sendo 

que o proprietário doou o terreno na época, fizemos várias reuniões com todos os Vere-

adores, só não estava a Vereadora Sonia, pois, não estava nessa Casa na época, mas os 

demais estavam presentes, o local foi doado, as pessoas nos cobram e as vezes não te-

mos como passar, então, queríamos um esclarecimento para explicar para as pessoas, 

pois, lá o terreno foi doado, vi esse vídeo que foi passado na Prefeitura, não sei se todos 

os Vereadores estavam presentes, e lá a barragem iria dar um quilometro e quinhentos 

metros de água, é muita água e aquela que está sendo feita ali, se não me engano não vai 

pegar nem trinta por cento daquela que seria feita lá, então, peço que o Prefeito dê um 

esclarecimento, o motivo, porque não foi feita a barragem lá em cima, porque não pode-

ria ser feito aquele reservatório aqui na vagem do Bairro Sidney Fortuna, porque ali o 

gasto seria quase zero, pois poderia fazer com as máquinas da Prefeitura, só iria gastar 

mesmo com combustível, ia ajudar muito o nosso Município, mais não sei qual o moti-

vo que não foi feito, fizemos a reunião, tivemos reunião nessa Casa, o Prefeito estava 

presente, os demais colegas Vereadores também estavam presentes, a não ser a Verea-

dora Sonia, que na época não se encontrava nessa Casa. Pedir também sobre a indicação 

que fiz no primeiro ano de mandato, juntamente com a Vereadora Larissa, sobre a situa-

ção do nosso cemitério, a instalação de uma caixa d`água lá, que na época de finados, 

muitas pessoas não têm água nem para lavar o túmulo, dei uma volta por lá hoje e a 

caixa d`água ainda não foi instalada e finados está chegando, outro finados, mais um e 

as pessoas nas vésperas de finados, na semana, com certeza vão lavar os túmulos e não 

têm água, porque se não tiver água na rua não vai ter água para lavar, pois não tem caixa 

d‟água. Então, peço que dê uma olhadinha, pois tudo que peço não é nada para mim e 

sim para o nosso Município, que depositou um voto de confiança em mim, nos demais 

colegas Vereadores, no Prefeito, então o que fizer não é para mim e sim para os nossos 

munícipes. Outra coisa que iria falar, é sobre o Projeto que está tramitando nessa Casa, 

na primeira votação fui a favor, mas analisei bem o Projeto e não sou a favor da vaga, 

conversei até com o próprio Presidente, sou a favor sim, da reestruturação das carreiras, 

equação das mesmas, para fazermos o nosso concurso público e também gostaria que o 

Poder Executivo realizasse o concurso público, mais conversei com ele e vou ficar con-

tra o Projeto por causa dessa vaga, pois acho um valor muito alto pelo trabalho que vai 

ter nessa Casa, quatro mil quinhentos e sessenta e cinco reais e quarenta centavos mais o 

ticket alimentação, que acredito que passe de quatrocentos reais, então vai ter seus cinco 

mil reais, acho um valor meio salgado pelas funções que vai ter nessa Casa, pois até 

hoje nunca teve um Diretor nessa Casa, então meu voto é contra por causa disso. Boa 

noite a todos e muito obrigado............................................................................................ 

MARCIELI ALVES (PSB): Boa noite a todos, em nome do Presidente cumprimento a 

Mesa Diretora, demais Vereadores, Prefeito Municipal, Secretário Municipal de Saúde, 

os Policiais Militares que se fazem presentes. Queria parabenizar o serviço da Polícia 

Militar no nosso Município, agradecer por estarem sempre de portas abertas, pois, volta 

e meia apareço lá para trocar uma ideia e sou muito bem recebida, inclusive semana 
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retrasada estive lá e conversei a respeito, vou até conversar com o Senhor Prefeito, de 

municipalizar o transito, para tentarmos organizar o transito aqui em São Domingos do 

Norte, como posso explicar, não desmerecendo os Policiais Militares, que estão fazendo 

um ótimo trabalho, até um policial conversou comigo e disse o seguinte, municipalizan-

do, até para os senhores fica muito melhor para cobrarem, esse é um assunto que vamos 

sentar para conversar Prefeito, de municipalizar o transito do Município, se é possível, 

para darmos uma organizada, tentar organizar um pouco mais, acompanho as aborda-

gens dos Senhores, vejo na rua e é muito importante até porque dá uma filtrada no tráfi-

co, nos crimes, então parabeniza-los pelo excelente trabalho que estão realizando. A 

respeito do que a Vereadora Sonia comentou dos animais, tenho conversado com um 

veterinário de Águia Branca, Dr. Pedro Torás e ele comentou comigo a respeito de um 

projeto sobre castração desses cães de rua, pois até comentei agora na Mesa, com o Ve-

reador Cleber e com o Vereador Luiz, que hoje tinha seis cães na minha calçada quando 

estava vindo para cá, realmente é uma questão de saúde pública, podem transmitir do-

enças, morder alguém, existem as pessoas que não gostam de animais que acha que tem 

que sacrificar, que tem que fazer alguma maldade, sou totalmente contra isso, os ani-

mais são criações de Deus assim como nós, então, acho que temos que cuidar deles, 

poderíamos sentar Vereadora Sonia e ver a respeito de um projeto. Aparteando a Vere-

adora Sonia Maria Barbosa Trevizani disse: Vereadora Marcieli, é muito lindo esse 

projeto, já que a Senhora também está analisando, olhando, podemos estar terminando 

ele juntas e dizer que os animais não têm culpa, quem tem que ser cobrado é o ser hu-

mano, o ser humano acha que pode pegar um animal, soltar, dai a pouco ele pega mais 

um, pois é bonitinho, solta de novo, não é assim? Então, igual falei com o Senhor Pre-

feito, temos que fazer um projeto que doa no bolso, tudo que dói no bolso rapidinho dão 

conta, o ser humano dá conta, ou ele pega para cuidar ou não pega, porque lá em casa, o 

Senhor Prefeito sabe, pois passa lá em casa e vê, agora colocaram portão na escola en-

tão não tenho mais problema, não é Senhor Prefeito, iam me levar até para a Promoto-

ria, disse que se me levasse, só não me levaram porque disse que iam me levasse se a 

escola não tinha portão, ai reformaram a escola e colocaram o portão, porque, os ca-

chorros não têm culpa, quando você toma conta deles, quando você gosta ele sabe quem 

gosta, o animal cura até uma depressão de uma pessoa, porque ele te transmite só cari-

nho e amor, o que ele quer é isso, ele te doa muito mais. Só isso que gostaria de falar. 

Obrigada. Continuando a Vereadora Marcieli Alves disse: Então, podemos nos unir 

para fazer esse projeto porque já temos um veterinário na Prefeitura, podemos estudar, 

ver alguns modelos de projetos que já foram feitos em outros Municípios, pedir ideias, 

quem tiver interesse em participar podemos sentar para ver isso, eu, particularmente 

amo os animais, mudei de apartamento por causa dos meus cachorros, então vamos tra-

balhar isso. Outra situação que queria comentar é sobre a nossa Casa Mortuária, semana 

passada tivemos um probleminha, acredito que todos viram no grupo que usamos a Câ-

mara para festas e velórios, que realmente é uma questão complicada, sai o velório e 

entra a festa e vice-versa, ai, faleceu duas pessoas no Município semana passada, exa-

tamente no dia que faleceu tinha uma festa de aniversário aqui de duas crianças, no sá-

bado, a festa seria no domingo, ai uma pessoa me ligou pedindo com quem veria a ques-

tão da chave da Câmara, acho que ligou para o Vereador Leonel também, e ai a festa era 

no domingo, mas a pessoa já tinha mandado arrumar a festa no sábado, não estou colo-

cando culpa em quem arrumou, até porque ninguém ia adivinhar que morreria alguém, 

quem estava ornamentando para adiantar o serviço começou no sábado, ai deu aquela 

confusão toda, acabou que tiveram que alugar em São Gabriel da Palha, no Jonas, alu-
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gar um espaço no Jonas, percebi que eles não tinham nem condições para isso, mas não 

tinha outro jeito, tinha que velar a pessoa, então, temos que ver a situação da Casa Mor-

tuária aqui no Município, acho que é uma necessidade muito grande, porque tem pesso-

as que falam „vela lá em casa‟, mas tem pessoas que não têm espaço para isso, e fica tão 

complicado, ficou tão constrangedor naquele dia, porque a mulher estava desesperada 

querendo um lugar para velar, ai estava tendo aniversário aqui e o que íamos fazer, fale-

ceu também outra pessoa, então já eram dois, deu um conflito, um congestionamento, 

então, Senhor Prefeito, temos que estudar para ver essa questão da Casa Mortuária, vê 

se temos espaço, se precisar da ajuda da Câmara Municipal para repassar alguma coisa. 

Do mais, boa semana a todos...............................................................................................   

ADRIANO TAMANINI (PSB): Quero saudar a Mesa Diretora, colegas Vereadores, 

em nome do Prefeito Municipal todos do Plenário e desde já parabenizar o Prefeito pelo 

trabalho que vem desenvolvendo no Município, já vou para onze anos de Vereador, ano 

que vem fechamos com doze anos, se Deus quiser, e tenho que falar a verdade, nunca vi 

a agricultura sendo valorizada e sendo bem ajudada como pelo Senhor, quero parabeni-

zar. Também falar do Secretário Municipal de Saúde, Antônio Ângelo Moschen, sei que 

o Senhor é um guerreiro a frente dessa Secretaria que não é fácil, lidar com saúde não é 

fácil, todos nós sabemos, parabenizar pela sua prestação de contas, sempre o Senhor 

vem aqui, muito correto, muito honesto e declara as coisas para nós. O Capitão, Ander-

son, o Sargento, Israel, visitaram vários secadores na minha região, que mandaram 

agradecer aos Senhores por esse trabalho e ficamos tristes, pois o Senhor falou que ago-

ra acabou o período da patrulha rural, mas se Deus quiser, ano que vem volta, com a 

mesma pegada que foi na safra, foi muito bacana, não teve nada de errado, como o Se-

nhor falou só foi aquela saca de café, no Córrego São Paulo da Cruz e do mais tudo ok, 

tudo tranquilo. Do mais, desejar a todos uma boa semana a todos e boa noite................... 

CLEBER TADEU FERREIRA MORONARI (PDT): Boa noite Senhor Presidente, 

cumprimentando o Presidente cumprimento também a Vereadora Marcieli, demais co-

legas Vereadores, Prefeito Municipal, Pedro Amarildo Dalmonte, Sargento Israel, Ma-

no, minha eterna aluna, Mateus, Erlon, Nair. Quero lembrar como a Vereadora Larissa 

comentou sobre a importância da eleição do Conselho, domingo no nosso Município 

vamos vivenciar mais uma vez essa experiência, que possamos estar fazendo e exercen-

do o nosso ato de cidadania e também de munícipe comprometido, sempre vemos aque-

la dificuldade de ir votar para um Conselheiro, acho que nós, como responsáveis, auto-

ridades no Município podemos também exercer esse voto de cidadania para os Conse-

lheiros. Quero parabenizar o Capitão Anderson, Sargento Israel e toda sua equipe sobre 

a questão da patrulha rural. Sargento Israel, tive a graça de estar lá e juntamente com o 

Senhor e o Capitão Anderson, ministrando a palestra, conscientizando os produtores 

rurais, vimos esse caso isolado, logo quando o Senhor disse „Dumer‟, já pensei „tudo 

acontece lá‟, o nosso Setor fica em um ponto maior que abrange em torno de sete co-

munidades, então, é interessante olharmos essa questão. Também comentaram a questão 

sobre o Outubro Rosa, da importância do combate ao câncer. Também para finalizar nós 

como católico ou todas as pessoas, em mil novecentos e sessenta e quatro aprovado no 

Concílio do Vaticano II acontece essa comemoração nesse mês de setembro, o mês da 

Bíblia, então, hoje se encerra esse mês da Bíblia, mas desde desse período do Século 

XX até o Século XXI o livro mais vendido do mundo é a Bíblia. Que possamos ter uma 

boa semana, boa noite a todos............................................................................................. 
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ISRAEL STAUFFER SCHERRER (PR): Quero cumprimentar em nome do Presi-

dente a Mesa Diretora, demais Vereadores, funcionários da Casa, nobre Prefeito presen-

te hoje na nossa Sessão, o Comando da Polícia Militar, nossa Agente de Saúde, que é 

uma das representantes das colunas da saúde, que visitam as casas, nossos companhei-

ros, Carlinho, Erlon, o genro do Adriano, nossa Conselheira Tutelar, Nair, um abraço 

para todos os Conselheiros, parabéns pelo trabalho prestado junto à sociedade defen-

dendo as crianças. Quero dizer da minha gratidão a Polícia Militar que hoje vem apre-

sentar o relatório do trabalho prestado no nosso Município, junto às comunidades, pro-

dutores, trabalhadores, tivemos uma colheita em paz, todas as pessoas que passaram 

pelo nosso Município, quero agradecer todo o trabalho prestado e pedir que continuem 

como o Capitão falou que vai continuar estendendo esse trabalho, gratidão se paga com 

gratidão. Quero dizer ao nosso Prefeito Municipal que estou muito feliz hoje de vê-lo 

aqui conosco e poder falar com ele diante dos colegas e todos os demais presentes, pa-

rabéns Prefeito por todo trabalho que tem feito no Município, são obras, estradas, pon-

tes, escolas novas, posto de saúde novo, parabéns, o Senhor é um guerreiro, lutador, 

juntamente com todos nós, fico grato de todo trabalho que vem prestando com todos os 

funcionários do Município, não é só o Prefeito, cada um de nós é uma formiguinha que 

contribui para uma boa administração, quero parabeniza-lo de coração. O nosso Secretá-

rio Municipal de Saúde também um guerreiro, um companheiro, ali nas lutas, nas dores 

de cada um que chega chorando as dificuldades com a família, às vezes, com um em-

pregado, sempre se empenha, não vejo em momento algum falar „não‟, se empenha em 

resolver todos os problemas, parabéns ao nosso Secretário. Quero dizer para o Prefeito 

Municipal, quanto à indicação que fiz do poço artesiano é porque somos cobrados, as 

pessoas nos ligam de todos os bairros, então, vemos à necessidade de fazer a abertura do 

poço. Outra indicação que fiz ano passado que é a área que o Vereador Leonel mencio-

nou para fazer um poço, um complemento, uma barragem, no terreno do Senhor Wag-

ner Alves e do Senhor Maurício Alves, vejo uma grande facilidade junto aos proprietá-

rios com a Administração Pública para ceder à área, vamos dizer „em parceria‟, acredito 

que será mais prático do que puxar água daquela outra barragem tão longe, pois, ali no 

caso era só botar um cano e soltar até na captação da água, peço ao Prefeito que olhe 

com bastante carinho, como disse o Vereador Leonel, os proprietários dos terrenos a 

frente, a Senhora Telma e o Senhor Ildomar, também se prontificaram caso queiram 

fazer outras barragens, para fazer armazenamento eles estão a disposição, então, acho 

que para fechar com chave de ouro a sua Administração, peço que juntamente com o 

Diretor do SAAE olhem e façam as barragens para poder falar „no período que estive 

como Prefeito, deixei uma lembrança em todos os aspectos para o Município‟. Quero 

falar outra situação, sobre o transito, aproveitar que a Polícia Militar encontra-se presen-

te e pedir, se puder, no período que os ônibus saem na Padaria Marchesini que deem 

uma parada no trânsito para poder facilitar os ônibus, pois, hoje os mesmos estão tendo 

dificuldade para saírem com o fluxo de carros ou que possa, Prefeito, colocar uma lom-

bada extensiva, igual em Águia Branca, pois ai, todos os carros têm que subir e descer 

ali, diminuindo a velocidade que hoje, muitas vezes, se tivesse como medir a velocidade 

de certos carros que trafegam aqui, passariam de cinquenta quilômetros por hora dentro 

da cidade, nas ruas de baixo têm várias pessoas que pediram quebra-molas, fizemos 

indicações e se puder ver a essa questão, se pode ou não fazer, na forma da lei, para 

amenizar a situação. Quanto ao projeto, Vereadora Sonia, que a Senhora falou e a Vere-

adora Marcieli mencionou, sobre os animais, acredito que será um carinho que vamos 

ter com a população e com os animais abandonados, vejo, frequentemente, de longe, o 
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cara para lá no cantinho da rua e abre a porta do carro e solta quatro, cinco cachorros 

aqui, porque? No interior, eles estão quase sem comida para eles não tendo o que fazer 

com os animais, soltam na rua, pois acham que na rua podem virar um latão de lixo, lá 

na usina de reciclagem, esses são os problemas que vemos dos animais. Quero sem mais 

agradecer a cada um que se faz presente e boa noite, que Deus dê um bom mês de outu-

bro para cada um de nós e agradecer a Jesus pela chuva, pois, sem a chuva não temos 

água em córrego nenhum, poço nenhum, como visitei nesse final de semana, as roças, 

vemos todos os poços, no fundo do poço mesmo, vamos, cada um de nós, um ora outro 

reza para que Deus mande mais chuva para nós no mês de outubro. Boa noite e muito 

obrigado............................................................................................................................... 

PEDRO AMARILDO DALMONTE (Prefeito Municipal): Quero cumprimentar o 

nosso Presidente da Câmara, Vereador Luiz Carlos Barbieri, todos Vereadores e Verea-

doras da Casa, agradecer desde já aos Senhores, Vereadores, que estão fazendo comigo 

um São Domingos do Norte realmente melhor, um São Domingos do Norte de obras, 

um São Domingos do Norte que estamos vendo que a  Saúde está construindo e constru-

indo as pessoas também, temos quase nove mil habitantes e temos quase vinte e oito mil 

cartões do SUS, isso é uma prova concreta do que estou falando de como a Saúde de 

São Domingos do Norte está, hoje estive conversando com alguns Prefeitos, que pedi-

ram até ambulância emprestada a nós e quando começamos a gastar muito, depois sobra 

para os nossos, mas, quando fala em Saúde dói um pouco o nosso coração e acaba aju-

dando, então, Vereador Luiz, agradeço aos Senhores, o Senhor Presidente da Câmara 

Municipal, aqueles repasses que o Senhor faz para o Poder Executivo na hora certa, 

quando as coisas estão começando a faltar, o Senhor vai lá e injeta na Prefeitura Muni-

cipal, assim como o Senhor fez no Campeonato Municipal, né Vereador Cleber, que foi 

o Campeonato mais bonito que vi até hoje em São Domingos do Norte, não é porque 

estamos a frente, mas, um Campeonato de muitas pessoas, um Campeonato onde se fala 

que deu zebra, mas acho que não, acho que foi na luta, foi um Campeonato onde os ti-

mes acostumados a ganhar acabaram não ganhando e times acostumados a não ganhar, 

ganharam, o time aspira que ganhou foi do Rancho Fundo e o titular do Córrego Dumer 

ganhou do Rancho Fundo, então, foi uma coisa muito linda, lotado de pessoas, pessoas 

de todos os lugares, veio pessoas de Novo Brasil para ver a final, obrigado, Vereador 

Luiz, pela doação dos jogos de camisas, o repasse com o qual foi comprado as bolas, os 

troféus, então, a Câmara Municipal tem muita parceira comigo, já sei porque já sentei 

nessas cadeiras como Vereador. O Vereador Leonel, Vereador Israel e o próprio Verea-

dor Cleber me pede, o Vereador Luiz me pede, a Vereadora Sonia me pede, sei muito 

bem, Vereadora Sonia, essa ferida no pé e podem ter certeza que se tiver o dinheiro, 

vamos fazer juntos, podem ter certeza disso. Agradecer ao nosso Capitão Anderson, que 

precisou sair, mas em nome dele o Sargento Israel, nosso amigo e hoje morador de São 

Domingos do Norte, um cara que realmente fez a safra ser diferente, a safra que lá em 

casa, quando ele ia e estávamos pilando café, chegava lá, dava um conforto para nós, 

pois, Sargento, bandido não gosta de cheiro de polícia, bandido quando vê um carro da 

polícia ou uma farda da polícia, ele quer sair fora, então, agradecer imensamente ao 

Capitão, ao Senhor e a todos os policiais, pois, assim como o Prefeito Municipal que 

não é nada sem o funcionário, o braçal, então, sabemos disso. Agradecer aos Conselhei-

ros Tutelares que domingo terá eleição, acho que o Valdecir não vem candidato mais ou 

vem? Não vem candidato mais, mas te agradecer, Valdecir, pelo brilhante trabalho que 

o Senhor fez, durante esse tempo que estava à frente do Conselho Tutelar, o Senhor 

realmente vestiu a camisa e fez um grande trabalho. A Nair, que é candidata e uma boa 
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Conselheira, pessoa sensata e que vai atrás das coisas que são certas. Nosso amigo Ma-

teus, acho que daqui uns dias vai ser morador de São Domingos do Norte, a Neuza, 

Agente de Saúde que está conosco aqui, que vai à Prefeitura Municipal lutar pelos direi-

tos deles e dela, não só dela, mas deles, que realmente faz termos orgulho da Senhora, 

Neuza, pode ter certeza que os moradores falam a Neuza é nossa e que vai lá, então, as 

portas estão abertas para os Senhores, porque, são os Senhores que estão nas casas de 

todas as pessoas de São Domingos do Norte, sabendo o que realmente está precisando. 

Agradecer ao Erlon, nosso Presidente do Grêmio, esse ano se Deus quiser o Grêmio 

volta com a força máxima, temos um projeto muito bom para o Grêmio. Meu irmão, 

mano, Carlinho, uma pessoa que nos ajuda muito com algumas ideias e é muito bom 

isso. Agora quero falar rapidinho do nosso trabalho, mas convidar os Vereadores e Ve-

readoras para quando tiverem um tempinho dar uma passada na obra da EMEF „Anani-

as Custódio‟ e na do CMEI „Vovó Zezé‟. Daqui uns quarenta dias acredito que o Secre-

tário Municipal de Saúde vai dar ordem de serviço para o ESF „Francisco Aragão‟, de-

em também uma volta no Córrego Braço do Sul, para verem as três obras, duas concluí-

das, onde todo dia tem futebol, a Vereadora Sonia e os moradores escalaram direitinho, 

os Senhores precisam ver que coisa bonita, todo dia tem futebol e agora estamos fazen-

do um Posto de Saúde lá, como a Vereadora Sonia falou tinha atendimento humano 

legal, mas não tinha o local, então, estamos fazendo lá também, os Senhores deem uma 

volta também no Córrego Morobá para ver como está ficando a escola, acredito que 

nesse mês de outubro termina para inauguramos, ocorreu um problema na escola do 

Córrego Bela Vista, porque infelizmente, mas infelizmente mesmo, o que vou falar 

aqui, o Senhor Wandy Volz faleceu e o processo estava no Cartório para pegar o tama-

nho certo da escola, o morador do Córrego nos doou direitinho, mas, infelizmente per-

demos um grande parceiro, deem uma volta no Córrego Dumer, onde, Vereador Cleber, 

temos um projeto muito bom para aquela quadra para o ano que vem, então, vai dar 

tempo de fazermos, a escola do Córrego Santa Helena que está tudo em fase final para 

colocar no edital para podermos licitar, então, são coisas que os Senhores podem dar 

uma volta, ligar e falar „Prefeito, o Senhor está aonde? Vamos dar uma volta em tal lu-

gar?‟, vamos dar uma volta onde os Senhores quiserem. As represas do nosso Município 

que estamos fazendo, pois quando fazemos uma represa é menos uma água que irá sair 

do nosso rio, o Vereador Leonel falou da represa, depois irei falar sobre ela, então, to-

dos os Senhores que quiserem dar uma volta comigo no nosso Município, estou à dispo-

sição. Das nove pontes que fizemos, mais uma que fizemos no começo do mandato, 

inteirando dez, das nove pontes que fizemos, gostaria que os Senhores dessem uma vol-

ta para verem como é a estrutura e como é uma parceria também com os empresários, 

do Grupo Guidoni, onde dois ou três acham que somos baba-ovo, mas não somos, é 

gratidão também, pois, as pontes em outros Municípios custando as duas cabeças cento 

e cinquenta mil reais, uma ponte cento e cinquenta mil reais e fizemos dez, ficando tal-

vez em quarenta mil reais de óleo diesel e humano que temos pessoas nobres, nossos 

funcionários, eles fazem as coisas bem feitas, eles sabem fazer. Agradecer imensamente 

aos que doaram os blocos, aos que doaram as vigas, o nosso Estado, nosso Governador 

Renato Casagrande, mas, agradecer também aos que foram, que colocaram a mão na 

massa, os nossos braçais, os nossos operadores de máquina, que fizeram uma ponte em 

quarenta e oito horas, aquela do „Michillin‟ colocaram hoje e amanhã já estava pronta, 

então, olhem bem, temos funcionários muito bem capacitados. Vou interromper um 

pouco, pois infelizmente, nosso amigo Elias Piffer acabou de falecer, faleceu a trinta 

minutos, um grande amigo, homem que só temos o que falar bem, quem conheceu o 
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Senhor Elias Piffer sabe que ali era uma pessoa de caráter, que Deus dê um bom lugar a 

ele. Agradecer aos funcionários da Câmara Municipal que sempre nos atendem o mais 

rápido possível e aos funcionários da Prefeitura Municipal. Vereadora Sonia, a respeito 

do seu projeto, pode ter certeza que vamos sentar, pois, a Vereadora Sonia na verdade 

na nossa região é referencia dos cachorros, todos que têm cachorrinho passando fome 

vão lá e soltam na casa dela. Vereadora Sonia, sabemos que como é lá, então, pode ter 

certeza, que juntos vamos achar uma solução. Agora vou falar a respeito da seca, quan-

do se fala de seca, Colatina tem o maior rio da região, que é o Rio Doce, estava come-

çando a colocar draga, o Sargento que é de lá viu, um rio igual o Santa Maria, hoje só 

corre esgoto, secou tudo e o Rio Doce colocou draga para poder jogar para lá um pouco 

para o bombeamento pegar, o Diretor de lá disse que estava passando aperto já, o Rio 

Pancas, tenho uma bombinha dentro do Rio Pancas e tem quinze dias que não molho 

um café de seis meses, cortou também, cortou em vários lugares e também fiquei sem, 

quando trocamos a bomba do nosso rio, o Vereador Leonel sabiamente falou para tro-

carmos e trocamos, já tinha a ideia, mas para trocar uma bomba, sei que temos que nos 

antecipar, mas para trocar uma bomba, se gasta uns dias para fazer o processo e já tí-

nhamos gastado algum dinheiro no Bairro Cristo Rei com as caixas d‟água e não tinha 

como gastar agora, fizemos uma parceria para termos essa bomba, até enviei algumas 

fotos para o Vereador Cleber e realmente o rio secou sim, Senhores, se Deus, Papai do 

Céu, não mandar chuva, vamos pegar água onde? E quando esse córrego, tenho vinte e 

três anos de SAAE, a subida para a casa do Vereador Leonel, peguei o meu caminhão, 

na casa do meu pai, e carreguei todos os canos de caminhão e trazia aquela frente de 

trabalho, não sei qual Governador colocou aquilo, fizemos tudo no enxadão, sei o que é 

o SAAE, ai meu amigo, sobrava água naquele Córrego Ferrugem, no Bairro Cristo Rei 

tinha três casas embaixo, graças a Deus foi crescendo e hoje tem quantas casas lá? 

Aquele Córrego Ferrugem quando está igual hoje, no caos que está, ele não dá nem para 

lá e olha que temos um poço artesiano lá encima, vinte e quatro horas, e não adianta vir 

aqui querer furar um poço artesiano ali, de duzentos metros, pois, lá no Córrego Santa 

Helena, foi duzentos e vinte metros e não deu dez mil litros por hora, não adianta, temos 

que fazer, pedir, ir lá e fazer um estudo para ver se dá e este estudo custa cem mil reais, 

entenderam? Querer água, todo mundo quer, mas na hora que a pessoa está lá lavando a 

calçada, como já falei „olha aqui, está faltando água, não faz isso‟ ai respondem „vai lá e 

vê se minha conta não está paga‟ e tá, vou falar o que? Tentamos avisar e é isso que 

acontece. Os produtores rurais mesmo chovendo como estava esses dias, estão molhan-

do café, querem que Deus faça o que? Deus tem que mostrar para nós realmente que 

existe um Deus sobre todas as coisas, não é querermos e fazer não, seria muito fácil se 

lá encima tivesse um registro e a cada quinze dias, fosse lá e abrisse, mandando chuva 

para todos, Deus está certinho, Deus é dez, não adiante se desesperar e fazer poço aqui e 

ali, não adianta, se não tiver não dá. Fizemos a represa lá atrás por quê? Pois era o espa-

ço da Prefeitura, já foi comprado há muito tempo e porque não fizemos do lado de cá? 

Porque é o Estado que está com um projeto para fazer do lado de cá e que soltamos fo-

gos, quem estava comigo? Vereador Israel, qual Vereador estava lá? Fomos lá, soltamos 

fogos, o ex-Secretário Estadual de Agricultura, foi lá, registrou em fotos, as brincadei-

ras, nós cantando, que a represa ia sair em tal dia, é nesse lugar, que pertence ao Senhor 

Ildomar Alves de Oliveira, está tudo certo, na primeira vez seria na Fazenda Covre, de-

pois o Senhor Ildomar disse „não, aqui talvez vai atrapalhar a minha vagem, vamos fa-

zer no que é meu‟, beleza, vamos fazer lá, fomos lá, soltamos foguete, ia custar um mi-

lhão e quinhentos mil reais, acho que a Vereadora Marcieli também estava, né Vereado-



 
CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO DOMINGOS DO NORTE 

Rua Theresa Fiorentini, 133 - Centro - São Domingos do Norte – ES  CEP 29745-000 
Telefone (027) 3742 1128  Fax 3742 1324  CNPJ 36.350.320/0001-19 

www.camarasdn.es.gov.br  admin@camarasdn.es.gov.br 

 

17 
  

ra? Pois é, ai como vou fazer uma represa onde vai ter uma represa? Não vou fazer onde 

vai ter uma represa, se posso gastar duzentos e poucos mil reais fazendo uma aqui, que é 

uma água de belíssima qualidade, pois sei daquela água, até hoje se nos apertarmos po-

demos colocar o caminhão pipa e carregar, começar a carregar, pois, em São Roque do 

Canaã tem cinco meses que fazem isso, e tem muitas represas, mas acaba, se colocar um 

caminhão de areia ali fora e todo dia jogar fora uma colherzinha, no final do ano tem 

areia? É a mesma coisa a água, todo mundo puxando, querendo e cada um querendo 

mais que o outro, acaba. Então, olha bem, Vereador Leonel, meu amigo Vereador Leo-

nel, não fizemos aquela represa lá, que estamos construindo, por aquela ficou para o 

Estado fazer, inclusive o Estado não fez a represa, pois a pessoa que vai fazer o projeto 

deu um cano no Estado e no Sicoob, o Sicoob que bancou o projeto, então, não estou 

aqui brincando de ser Prefeito não, brinco nas horas de lazer, tomo minha cerveja na 

hora do lazer, agora quando estou trabalhando de segunda a sexta, trabalhando como 

Prefeito, não estou brincando, não estou aqui querendo dar dinheiro para nego esperto 

não, para cima de mim não, passei isso aqui e vi muita coisa que não era para se fazer, 

fez e avisei, deu errado, o que vou fazer se deu errado? Se estiver errando a mesma coi-

sa que a pessoa errou, então, sou um jegue, mas não sou isso. Dizer a todos os Senhores 

que nos dias dez, onde e doze agora, vamos ter a festa das crianças, vamos ter shows, 

brinquedos, várias coisas, estamos fazendo também festas, não sei os Senhores repara-

ram, três ou quatro festas no ano, em uma gastamos trinta mil reais, em outra cinquenta 

mil reais, outra gastamos sessenta mil reais, não é aquela festa de gastar quinhentos mil 

reais, e na segunda-feira não ter, estou gastando cinquenta, oitenta ou cem mil reais, 

mas o nosso povo tem a barraquinha, acho que só foram duas barracas de fora, mas a 

pessoa é Malacarne também, o do Chopp, e a outra é senhora da batata, que todo mundo 

quer aquela batata e por isso ela tem que vir, do mais todos são daqui, podem reparar 

que o cachorro-quente é daqui, todo mundo ganha seu dinheirinho, o dinheiro circula 

aqui e gastamos mixaria, mas, não estou aqui para falar de festa, estou aqui para falar de 

outra coisa também, o boato na rua, que a lona custou onze mil oitocentos reais, eles 

nem sabem como é lona e já estavam com boato na rua, estava postando no facebook e 

tudo mais, essa lona são aquelas três lonas que colocamos em festa, forró, tem uma 

aqui, uma em cada rua, mas tem pessoas que não sabem, vão ler, tirar uma foto, falando 

os dizeres que que é, ai, falando que tínhamos gastado onze mil reais naquelas três lo-

nas, vou falar com os Senhores, acho que todos sabem o que é uma ata, vamos ver uma 

ata desse tipo que precisamos lá em Nova Venécia, tem uma ata lá de lona, quanto tem 

na ata ai? Onze mil e poucos reais, pegamos a ata no valor total de onze mil e poucos 

reais e gastamos um mil e oitocentos reais, ai aquele restante que fica, vai ter uma festa 

agora em dezembro, vou novamente nela e pego um mil reais ou quinhentos reais ou 

dois mil reais dela de novo e se sobrar para o ano que vem não vale mais nada, a ata se 

encerra no dia trinta e um de dezembro, ai faz-se outra ata que podem pegar comigo ou 

posso pegar lá em Colatina, Vitória, aonde for, a caminhonete da Secretaria Municipal 

de Saúde, pegamos da ata do Estado, onde eles compram duas mil caminhonetes e va-

mos lá e compramos uma pelo mesmo valor que eles compraram as duas mil, isso é 

economia. Acho que cada um dos Senhores, a Prefeitura Municipal está aberta, o que os 

Senhores quiserem de papel, mas, no dia que eu, Pedro, precisar de pegar onze mil reais, 

posso pegar o meu cavalinho e ir embora, tenho honestidade, meu pai e minha mãe, a 

Vereadora Sonia sabe, me ensinaram a honestidade, então, os Senhores Vereadores con-

tem comigo, fiquem comigo na Prefeitura, vão lá e vejam o que está acontecendo, se 

tiver alguma coisa errada falem em público e cobrem em público, pois, somos homens e 



 
CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO DOMINGOS DO NORTE 

Rua Theresa Fiorentini, 133 - Centro - São Domingos do Norte – ES  CEP 29745-000 
Telefone (027) 3742 1128  Fax 3742 1324  CNPJ 36.350.320/0001-19 

www.camarasdn.es.gov.br  admin@camarasdn.es.gov.br 

 

18 
  

mulheres públicos, meu celular é público, minha vida é pública, então, a cada um dos 

Senhores, né Antônio Ângelo  Moschen, dez, onze horas da noite estou te ligando, te 

incomodando, porque somos públicos, senão aguentar pode pedir para sair. Agradeço 

imensamente aos Senhores Vereadores, Vereador Luiz, parceiro, obrigado, contem co-

migo, se estiver errando, minha orelha está aqui para puxar, se estiver acertando batam 

palmas também. Ouvi uma coisa muito importante do Governador, Renato Casagrande 

„espalhar brasa é fácil, muito fácil, com dez minutos que você fala mal do Antônio Ân-

gelo Moschen, todo mundo quer saber o que ele fez, mas se fizer mil coisas boas como 

o Senhor fez hoje é obrigação dele‟. Então, obrigado, desculpa e estou sempre às ordens 

dos Senhores, sempre estarei às ordens para o que der e vier. Quero falar também, que 

terça-feira que vem se Deus quiser estou indo a Brasília, seria um prazer enorme levar 

todos os Senhores ou um Vereador, para ver também o nosso trabalho em Brasília. Boa 

noite, que esse outubro, esse restinho de ano seja de muito trabalho, vamos espalhar 

sementes boas e não brasa. Obrigado e boa noite................................................................ 

Em tempo, o Vereador-Presidente Luiz Carlos Barbieri, convidou o Vice-Presidente a 

assumir os trabalhos da Mesa Diretora para que pudesse fazer o uso da Tribuna Li-

vre........................................................................................................................................ 

 

LUIZ CARLOS BARBIERI (PSB): Boa noite Mesa Diretora, demais colegas Verea-

dores, funcionários desta Casa, assistência presente, Prefeito Municipal, Secretário Mu-

nicipal de Saúde, Antônio Ângelo Moschen, nosso Sargento Israel, Neusa, Erlon, Ma-

theus, Nair, Valdecir, Carlim. Prefeito pegando já um pouco da sua fala, quando o Se-

nhor colocou a questão da Ata, acho que faltou complementar um pouco, que é uma Ata 

de Registro de Preço de Licitação que é feita no Estado e em vários Municípios, tem 

pessoas que pegam e começam a fazer propaganda falsa, o chamado fake news, e come-

ça a encaminhar para todo mundo, no qual chegou até a minha pessoa algumas coisas, 

perguntas e tal, simplesmente, cheguei e fui fiscalizar para saber o que era que tinha 

sido comprado, pois, quando se fala lona, todo mundo fala „nossa, vai pagar caro em 

uma lona‟, então, todo mundo tem essa percepção, essas lonas eram aqueles outdoors 

móveis, vamos dizer assim, que tinham os letreiros da festa „I Festival de Forró de São 

Domingos do Norte – Eu fui‟, onde muitas pessoas usavam para fazerem selfies, fotos 

para dizer que foram aquele evento, onde automaticamente divulga-se o Município por 

a pessoa postar nas redes sociais „nossa, teve lá‟, isso é levado a mídia o Município em 

âmbito nacional e até internacional, isso, é de grande valia, é como o Senhor disse 

quando temos que parabenizar, parabenizamos, mas, quando temos que cobrar, cobra-

mos porque esse é sempre o meu papel que faço independentemente de ser situação ou 

oposição, falamos e não mandamos recado. Sobre a questão da nossa Patrulha Rural, o 

que o nosso Comandante colocou aqui, foi nesse ano que se retomou esse trabalho, en-

tão, tivemos essa situação porque, na verdade, ficamos isolados no mandato passado, do 

antecessor do nosso Governador, Renato Casagrande, onde a segurança, a patrulha rural 

parou por quê? Porque não tinha gasolina nem para rodar as viaturas no interior, sim-

plesmente por caso disso, parou por vários anos o nosso Estado em diversas áreas. 

Também, esse mesmo Governador, antecessor ao nosso, mandou um representante aqui 

em São Domingos do Norte, estava no Gabinete como a maioria dos Vereadores esta-

vam aqui, simplesmente, mandou para naquele momento enganar a sociedade de São 

Domingos do Norte, enganou aos Senhores, a mim não, fui o único Vereador que votei 

contra o Projeto de Lei da construção da barragem do Sicoob, os Senhores lembram 

perfeitamente, cheguei aqui e tive coragem de confrontar o antigo Governador e se pre-
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cisar confronto novamente, pois, é uma farsa o que ele fez no Município de São Domin-

gos do Norte, sempre falei aqui, a Constituição Federal diz que primeiro o ser humano, 

depois os animais e por último as plantas. A Deputada simplesmente veio aqui vendeu 

um terreno na lua para o Município de São Domingos do Norte e infelizmente, naquela 

época, algumas pessoas e os Senhores acreditaram, cheguei a pedir vistas do Projeto de 

Lei, a maioria da direção do Sicoob, direção da Cooperativa, outras pessoas, assessores 

de Deputados, me ligaram, pois, podia ficar com o Projeto por quarenta e cinco dias, 

onde nem aquela seria construída porque não daria tempo, pois, já estávamos no mês de 

outubro e novembro, então para não sacanear também, peguei e acabei liberando o Pro-

jeto para não dizerem depois que o Sicoob, a Cooabriel, não iam ganhar aquela represa 

por minha culpa, então, na realidade aquela vez só fiz para mostrar o que hoje está acon-

tecendo. O Vereador citou o porquê que não foi construída, o Senhor foi um daqueles 

que votou a favor à construção daquela, por isso, não foi feita a de cá, se todos pegas-

sem e fossem comigo e sentássemos juntos, todos unidos ,seria todo mundo, não seria 

só um Vereador, esse cidadão aqui não, seria a Câmara Municipal de São Domingos do 

Norte fazendo o papel dela na cidade, simplesmente, os Senhores fazendo o papel desta 

Casa na cidade, mas, os Senhores votaram todos a favor para poder construir a da Coo-

abriel, onde beneficia quem? Quem é associado da Cooabriel. A Cooabriel hoje tem 

água para que? Agora me falem a Cooabriel doa alguma muda de café? Ela dá para al-

guém alguma coisa? Como que fica essa situação? Hoje, o Município precisa de água, 

vai conseguir canalizar aquela água para chegar ao SAAE? Então, quis mostrar a situa-

ção aquela vez, infelizmente, as pessoas chegam com um batom bonito, uma presença 

na cidade e simplesmente enganou a todos, menos a mim, e hoje, a sociedade de São 

Domingos do Norte está pagando um preço alto por essa situação, pois se tivesse saído 

a de cá e a de lá tinha ficado para depois, só que infelizmente não foi isso que aconte-

ceu, então, já sabia disso, não tenho bola de cristal, mas era sabido que era uma engana-

ção, porque, na época de lançamento do Projeto estive no Palácio, onde temos alguns 

contatos, pessoas que participavam da Gestão e simplesmente disseram „lá vai sair a da 

Cooabriel e não sai a do Município‟ e foi o que ocorreu e que está acontecendo, e hoje 

estamos trabalhando com esse novo Governo para tentar introduzir o Município de São 

Domingos do Norte para receber uma barragem. Fomos muito agraciados com a Secre-

taria de Estado de Agricultura, onde meu Deputado licenciado, Paulo Foletto está lá, e o 

nosso Município foi o único a receber nesta Gestão nove pontes, porque o Município de 

São Domingos do Norte? Porque viemos de uma sequencia de mandatos onde hoje, o 

Pedro Amarildo Dalmonte está sendo um sucessor de longos doze anos, vamos dizer 

assim, onze anos hoje, onde começamos e tiramos esse Município da lona, onde o Se-

nhor Élison Cácio Campostrini veio fez uma base, depois veio o Senhor José Geraldo 

Guidoni e construiu as paredes, estamos com o Senhor Pedro Amarildo Dalmonte ba-

tendo a laje, o próximo vem e coloca a cerâmica, o próximo vai mobiliar a casa, isso é 

continuidade de Gestão e São Domingos do Norte só conseguiu isso porque deixamos, 

posso falar deixamos pois era Coordenador de máquinas no mandato passado e também 

consegui muitas emendas, entre os quais caminhões, caminhão prancha e muitas coisas 

que conseguimos estava junto e presente na Gestão, juntamente com o ex-Prefeito, José 

Geraldo Guidoni, onde estava presente na maioria das vezes quando as emendas parla-

mentares vieram, junto com ele e as vezes até sozinho, pois ele ia ao Senado e eu ia ao 

encontro dos Deputados, já tinha o caminho livre e fomos a Brasília muitas vezes no 

mandato passado, então, Prefeito, Pedro Amarildo Dalmonte, só foi possível no seu 

mandato porque o Senhor pegou essa casa arrumada com os funcionários qualificados 
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na qual fizemos uma qualificação legal, com cursos profissionalizantes e ensinando a 

eles a fazerem essas pontes onde temos várias do mandato passado, juntamente com a 

empresa Mineração Guidoni cedendo esse material, fizemos uma grande maioria de 

pontes e deu-se sequencia agora no seu mandato, agradecer a eles, simplesmente, pela 

boa vontade e dedicação junto ao Município de São Domingos do Norte, da qual foram 

apanhados praticamente umas duzentas interas de pedra, até de materiais nobres que 

poderiam ser utilizados, fui juntamente com o Senhor Ricardo Scaramussa Chagas, que 

não tinha conhecimento das pessoas na pedreira da família Pagani, onde pegamos algu-

mas interas que foram cedidas por eles, já tínhamos um caminhão mais aberto pois fica 

mais perto para essa locomoção, fizemos esse trabalho junto e fomos até o Deputado 

Paulo Foletto, onde o Município de São Domingos do Norte foi agraciado com nove 

vigas de pontes e temos uma décima que já estamos trabalhando, depois tenho até que 

conversar com Vossa Excelência para estarmos trocando uma ideia. Dizer também para 

dar uma força, Senhor Prefeito, junto a nossa Procuradora, sobre o Projeto de Lei dos 

Agentes de Saúde, uma verba que eles já sentaram com o Secretário Municipal de Ad-

ministração, Claudio Heleno Comper, e hoje estive com eles e têm a necessidade, pare-

ce que tem um jeito de estar passando essa produção que é um direito deles, da Prefeitu-

ra Municipal estar repassando para eles, então, se existe essa possibilidade, trabalhe, 

durma encima desse Projeto para que realmente ele aconteça o mais breve possível, 

pois, é o anseio deles há anos e agora apareceu essa brecha e seria importante porque 

sempre digo o seguinte que eles deveriam ser mais utilizados, não que estejam atoa, mas 

eles têm a percepção, o reconhecimento e o conhecimento de todas as famílias do Mu-

nicípio, onde poderiam ser mais utilizados, mas as vezes, quando não temos um funcio-

nário bem remunerado acaba-se não tendo o que cobrar dele, então, tem essa situação 

toda e pedimos essa parte e parabenizar na pessoa da Senhora Neuza pelo dia de vocês, 

que será na sexta-feira. Aparteando a Vereadora Larissa Mariellen de Paulo Poubel 

Gazolli disse: Obrigada por conceder a palavra, queria só esclarecer essa questão da 

barragem, pois, da forma que o Senhor fala, põe a condição da barragem muito esquisi-

ta, digamos assim, pois quando vimos naquela proposta da barragem, foi uma festa em 

São Domingos do Norte, tivemos um período de seca, agricultura falida, as pessoas que 

dependiam daquilo ali, o Município também passando por seca, não só aqueles que 

eram produtores, então, vimos com uma grande expectativa, quando trouxeram até nós 

essa necessidade da barragem todo mundo apoiou, porque era um projeto grande, a ní-

vel estadual, era um projeto para o nosso Município e que iria atender muitas pessoas, 

iria atender praticamente todo o Município, então, quando o Senhor diz que recebeu 

uma informação, vamos dizer assim, privilegiada de que sairia a do Sicoob e não sairia 

a do Município, penso que tinha uma situação de corrupção e até de tratarmos aquilo 

que a Constituição Federal diz da impessoalidade, não é para uma pessoa, mas uma Co-

operativa, e dai em diante se está agregando só para eles o uso dessa barragem, acho que 

ela deveria até ter sido impedida de fazer, o que o Senhor tentou por causa dessa infor-

mação que recebeu, mas, falar que „só eu fui contra‟, „só eu que não quis‟, todos os Se-

nhores apoiaram, porque acreditávamos que sairia e que seria muito importante para o 

nosso Município, então, só queria esclarecer essa situação para não ficar „ah eu sabia e 

os Senhores não sabiam, e apoiaram o errado‟, não apoiamos o errado, acreditamos no 

certo, saiu em outros Municípios e infelizmente não saiu em São Domingos do Norte 

que entendo que seja o Município de maior necessidade, os nossos recursos hídricos 

estão limitados, então, penso assim, é valido trazer essa discussão novamente, corremos 

atrás para que essa obra seja executada, uma das maiores, né Prefeito, para o nosso Mu-
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nicípio, mas só queria esclarecer isso, pois da forma que o Senhor colocou é como se 

estivéssemos sendo conivente com algo errado e não fomos, acreditamos que era o cer-

to. E só para validar a questão dos Agentes de Saúde que o Senhor falou que é o Pro-

grama do PMAQ, que é um recurso que vem de acordo com o que se produz, trabalha-

se qualidade na Estratégia da Saúde da Família. Em São Gabriel da Palha, criamos esse 

projeto, até passei para a Secretaria Municipal de Saúde daqui para seguir o mesmo mo-

delo, cada equipe recebe um valor e é rateado entre a equipe, agente de saúde, enfermei-

ro, médico, isso realmente valoriza o trabalho do profissional, então se puder ser im-

plantado também em São Domingos do Norte vai ser muito válido. Só queria esclarecer 

isso, obrigada. Continuando o Vereador Luiz Carlos Barbieri disse: Na questão da bar-

ragem, Vereadora Larissa, o que trouxe na época a discussão, disse, vamos liberar pri-

meiro a de cá, que é do povo e depois libera a de lá, ai o que aconteceu? Sempre deixa-

ram para ultima hora, o mal do brasileiro ou por eles já terem essa noção e enganar o 

povo que só era aquela, pegaram e vieram de última hora para fazer, pois, não daria 

tempo de fazer o projeto daqui. Não coloquei que os Senhores votaram coisa errada, 

não, é o certo, só que o certo daquele dia, infelizmente, era o errado, pois, primeiro foi 

as plantas e o povo ficou sem e hoje está nesse racionamento de água e aquela represa, 

se os Senhores forem lá, eles simplesmente dizem o seguinte „podem usar a represa‟ só 

que como vai usar a represa se tem uma caída ao contrário, como vai fazer a utilização 

dessa água? Como vai bombear quilômetros e quilômetros dessa água e pedir solicita-

ção de passagem a inúmeras propriedades até chegar aqui? Então, essa situação que 

trouxe aquela vez, para que? Para que essa Câmara tivesse feito realmente o papel dela, 

para chamar uma Audiência Pública para discussão, chamar a população para participar, 

pois, foi feita em uma terça-feira e assinado em uma quinta-feira, foi uma coisa de caso 

pensado já para poder fazer, hoje beneficia, não sei quantos associados a Cooabriel tem 

no Município de São Domingos do Norte, tudo bem, o Município vai crescer, vai ser 

uma referência em produzir mudas, produzir isso e aquilo, sim, mas e o povo da cidade 

de São Domingos do Norte que hoje pagam um preço alto e vai continuar pagando por 

anos e anos de repente um preço alto por uma incompetência de construir uma represa 

lá. Hoje, por exemplo, qual a diferença de uma muda de café, que está em torno de seis-

centos a setecentos reais, a Cooperativa vende a todos os sócios dela com um abatimen-

to mínimo e aí o povo foi lá e gastaram dois ou três milhões de reais para construir uma 

barragem, onde ela está, ela não está voltada para o social, aquilo que ela deveria fazer, 

pois, ela ganhou um recurso público para aquilo e deveria fazer, por exemplo, acho o 

seguinte que a Cooperativa em cima daquilo ali deveria disponibilizar para a Prefeitura 

„x‟ mudas de café, o viveiro vai estar disponibilizando para a Secretaria Municipal de 

Agricultura „x‟ mudas de café por ano, em virtude de termos ganhado um investimento 

de milhões de reais, a Prefeitura está comprando hoje mudas para doação aos produto-

res, então, que se faça alguma coisa nesse sentido para que obrigue eles a reverterem 

esse beneficio para a sociedade de São Domingos do Norte, para pagar o mal que fez 

para a sociedade, que hoje paga um preço alto aqui em São Domingos do Norte. O Ve-

reador Leonel, colocou a questão da água que a sociedade não tem isso daí, seria, talvez, 

o mínimo que poderia ser feito, para tentar compensar essa situação. Sobre a questão 

que a Vereadora Marcieli colocou da Casa Mortuária, Senhor Prefeito, acho que isso 

vem se arrastando por anos e anos, lotes, área para a construção a Prefeitura tem, basta 

querer, também fiz uma indicação, indicando um local, que é onde funciona a Associa-

ção dos Alcoólicos Anônimos, aquela área pertence a Prefeitura, ao lado dela também 

tem um lote vago e a Associação dos Alcoólicos Anônimos se não me engano funciona 
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uma vez na semana e dependendo da situação é só dar uma melhorada, porque aquele 

local pertencer a Prefeitura, seria fazer uma melhoria, adequar o local, teria como estar 

atendendo esses casos, por ser uma rua que não tem tanto transito, por ter um lote vago 

ao lado que dá para fazer algumas aberturas e dar para utilizar o espaço ao lado e aos 

fundos, então, é uma parte, que acredito que Vossa Excelência poderia estar vendo com 

o Setor de Engenharia para poder tentar resolver essa situação. Aparteando o Vereador 

Israel Stauffer Scherrer disse: Vereador Luiz, quanto ao lote que o Senhor mencionou, 

temos também outro lote que talvez o Senhor não lembrou no momento, aquele lote ao 

lado da  casa do Senhor José Araújo, que inclusive é mais próximo a rodovia e tem local 

para estacionar, mais fácil para as pessoas se localizarem, é uma área também que temos 

da Prefeitura que pode ser utilizada como Casa Mortuária. Continuando o Vereador 

Luiz Carlos Barbieri disse: Tenho até conhecimento de causa sobre aquela área, pois, 

quando estive Secretário Municipal de Agricultura a mesma foi comprada para construir 

o galpão para a feira livre na época, e acabamos por não conseguir recursos na época 

para o Município. Na gestão do ex-Prefeito Élison Cácio Campostrini, o Município fi-

cou em torno de três anos com o nome sujo e não conseguimos as certidões e perdemos 

várias emendas, incluindo a do galpão, que na época foi adquirido para essa construção. 

Também não citei lá pelo seguinte: porque é muito perto da Rodovia e ai pega um veló-

rio de uma família que tem muitos veículos e vai estacionar ao lado da BR, ocasionando 

um congestionamento, ali também tem uma curva, é início do canteiro e às vezes estaci-

onar dos dois lados da pista, conforme os veículos estacionam seria muito dificultoso, 

por isso, que cito essa área ali, como a Prefeitura tem outras áreas em outras localidades 

que não estão dentro da BR, quanto a localização, hoje é a coisa mais fácil para encon-

trar, vamos dizer assim. Aproveitando, Senhor Prefeito, cobrar duas situações, uma so-

bre o campinho no Córrego Sabiá II, na propriedade do Senhor Walter Marchi, ele já 

está quase em fase de acabamento, umas quinze horas de moto niveladora já resolve 

todo o problema, a comunidade está cobrando, pois já tem uns dois anos que iniciou-se 

a escavação e está paralisada até hoje, então, tem essa dificuldade, conversei com o Se-

cretário Municipal de Agricultura hoje, e o mesmo ficou de estar vendo para poder ten-

tar viabilizar para fazermos esse tempo naquela esplanada. E também, sobre a indicação 

que conversei com Vossa Excelência, da desapropriação próximo ao Córrego Feio, onde 

abrangemos três comunidades e tínhamos uma grande necessidade, pois, as emendas 

parlamentares já estão fechando e temos essa dificuldade, entreguei todo o processo, 

paguei para fazer a medição, o croqui da área, paguei a topografia,  porque conversando 

na Prefeitura, informaram que ainda não tinha licitação de serviço de e iria demorar, o 

Senhor estava até na sala aquele dia conversando com o Kenny, então não teria data 

para poder ter isso, já tem alguns meses que deixei protocolado juntamente com a Indi-

cação, entreguei na Prefeitura e ainda não obtive resposta de como está o andamento, 

por isso, peço uma certa urgência, pois, daqui uns dias começa o período eleitoral e não 

podemos ter essa desapropriação da área, que é de suma importância para nos finais de 

semanas as pessoas estarem lá brincando e levando a família até lá, pois, hoje as crian-

ças não têm onde brincar, vai com o pai, mas não tem como brincar, brincam em um 

pasto (Apartearam sem microfone) Continuando o Vereador Luiz Carlos Barbieri disse: 

Próximo ao Córrego Feio, próximo a minha casa, até sei o que o Senhor vai falar, do 

Córrego Boa Esperança. Aparteando a Vereadora Larissa de Paulo Poubel Gazolli dis-

se: Aproveitando a oportunidade Senhor Prefeito, aquela emenda do Deputado Marcus 

Vicente para construção da quadra do Córrego Boa Esperança está na mesma situação, a 

emenda foi publicada em fevereiro de dois mil e dezenove e até hoje não temos previsão 
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e pedimos porque é uma obra grande, nunca foi feito nada naquela área, acho que já tem 

uns dez anos que o Município tem aquela área, sendo que é difícil conseguirmos alguma 

coisa para o Município, não deixar faltar, não deixar de cumprir, acho que está na mes-

ma situação da parte da topografia que até hoje não saiu, acredito que o projeto já tenha 

alguma coisa pronta para a quadra, tinha que se estender um pedaço do território, onde 

tinha um poste e tinha que pedir a empresa Santa Maria para retirar, mas, é muito im-

portante essa obra para a região se puder ser feita te agradeço, obrigada. Continuando o 

Vereador Luiz Carlos Barbieri disse: Por isso que estou fazendo essa cobrança, pois, as 

pessoas que utilizam o espaço que estou falando são os moradores do Córrego Boa Es-

perança, do Córrego Seco, do Córrego Feio e Córrego Bela Vista, na qual essa área que 

estou falando centraliza-se toda essa região, até conversei uma vez, que os moradores 

estavam querendo construir a quadra e fomos para um PPA, é o segundo PPA que é 

feito e entramos em certas discussões, porque a comunidade adventista quer uma quadra 

dependente a eles (apartearam sem microfone) Continuando o Vereador Luiz Carlos 

Barbieri disse: Sim, mas porque fica dentro do pátio da Igreja e onde colocamos hoje a 

maioria das pessoas vão para poder fazer o seu horário de lazer, levam os filhos para 

esse campo e teria que haver uma outra parte para as crianças estarem brincando, que 

seria uma quadra de areia, coberta ou descoberta pelo menos o cimento ou alguma coisa 

nesse sentido para ter um local para as crianças ficarem, o que não tem hoje e todo do-

mingo dá em torno de quarenta, cinquenta, sessenta pessoas para estarem nessa área de 

lazer, era isso que queria estar cobrando. Hoje, também temos o Projeto de Lei sobre a 

estrutura organizacional da nossa Câmara, que já passou em primeira discussão, pois, 

Prefeito, estamos fazendo a nossa parte, em relação aquele TAC que foi assinado entre o 

Município, Câmara Municipal e Promotoria de Justiça, o Projeto está findando hoje e 

agradeço a todos pela colaboração para podermos dá andamento a execução do concur-

so desta Casa de Leis. Obrigado e boa noite.......................................................................  

   

............................................................... ORDEM DO DIA............................................... 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Lei nº 002, de autoria da Mesa Diretora, que “Dispõe sobre a Estrutura 

Administrativa, Plano de Cargos, Carreiras e Salários dos Servidores Públicos do Poder 

Legislativo do Município de São Domingos do Norte/ES e dá outras providências”. 

„Aprovado pela maioria, sendo o Vereador Leonel Meneguite contrário ao Parecer‟........ 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apen-

sado ao Projeto de Lei nº 002, de autoria da Mesa Diretora, que “Dispõe sobre a Estru-

tura Administrativa, Plano de Cargos, Carreiras e Salários dos Servidores Públicos do 

Poder Legislativo do Município de São Domingos do Norte/ES e dá outras providên-

cias”. „Aprovado pela maioria, sendo o Vereador Leonel Meneguite contrário ao Pare-

cer‟....................................................................................................................................... 

Segunda discussão do Projeto de Lei nº 002, de autoria da Mesa Diretora, que “Dispõe 

sobre a Estrutura Administrativa, Plano de Cargos, Carreiras e Salários dos Servidores 

Públicos do Poder Legislativo do Município de São Domingos do Norte/ES e dá outras 

providências”.  „Aprovado pela maioria, sendo o Vereador Leonel Meneguite contrário 

ao Projeto‟............................................................................................................................ 
 

Não havendo mais nada a tratar, o Vereador Presidente Luiz Carlos Barbieri, em nome 
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de Deus encerrou a Sessão. E para constar, registra-se a presença dos seguintes Verea-

dores: Adriano Tamanini, Cleber Tadeu Ferreira Moronari, Elton Deprá, Israel Stauffer 

Scherrer, Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli, Leonel Meneguite, Luiz Carlos 

Barbieri, Marcieli Alves e Sonia Maria Barbosa Trevizani. Lavrou-se a presente Ata que 

após sua discussão e aprovação será assinada pelo Presidente e Primeira-Secretária......... 

 

 

São Domingos do Norte-ES,  

Em 30 de setembro de 2019. 

 

 

CONFERIDA E APROVADA 

Em 28 de outubro de 2019. 
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